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塩竈市教育委員会定例会会議録 

 

◆日 時   令和２年５月２９日(金) 午後 1時 30分～午後 3時 00分 

 

◆場 所   市民交流センター 会議室２・３ 

 

◆出席委員 

教 育 長 吉 木  修 教育長職務代理者 柴田  仁市郎 

委 員 池 野  暢 子 委 員 佐 浦  弘 一 

委 員 松 田  攝 子   

 

◆事務局 

教 育 部 長 阿 部  光 浩 教 育 次 長 本 田  幹 枝 

教育総務課長 佐 藤  聡 志 学校教育課長 白 鳥  武 

生 涯 学 習 課 長 布施  由貴子 市民交流センター館長 井 上  靖 浩 

教育総務課総務係長 中 村  顕 介 教育総務課主査 星 井  絵 名 

 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 本市の教育活動の状況について 

5 新型コロナウイルス感染症防止に係る取組状況について 

6 教育部長報告 

① 市議会定例会等について 

7 専決処分報告 

① 令和２年度一般会計補正予算案に対する意見について 

② 塩竈市いじめ問題対策連絡協議会の委員の委嘱について 

8 議案 

議案第４号 塩竈市社会教育委員の委嘱について 

議案第５号 塩竈市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

議案第６号 塩竈市生涯学習センター審議会の委員の委嘱について 

9 閉会 



1 開会 午後 1時 30分 

 

2 前回会議録委員の署名 

池野委員から報告、承認 

 

3 会議録署名委員の指名 

柴田委員と松田委員を指名 

 

4 教育長報告 

吉木教育長から、以下のことについて報告 

① 本市の教育活動の状況について 

 

〔主な質疑〕 

柴田委員 塩竈市の児童・生徒に罹患者はいなかったということでよろし

いか。 

吉木教育長 そうである。塩竈市民での罹患もゼロである。 

柴田委員 すばらしいことだ。 

 

池野委員 給食は 6月 1日より開始するのか。 

吉木教育長 提供する方向で準備している。 

 

柴田委員 中学校３年生が高校受験に不安を抱くのではないか。対策は大

丈夫か。 

吉木教育長 授業時数でどれくらい確保できるのかが問題になると考える。

すでに夏休みの短縮を決定しているところであるが、冬休みを

短縮することも念頭に置かなければならないので、今後、校長

会との調整をして決定となる。冬休みの短縮ができれば、年度

内の授業時間は回復すると見込まれる。加えて、文科からの通

知により、高校入試の出題範囲については、休校期間に配慮を

求めるように示されている。市町村教委、中学校校長会などの

場で、県教委などに要請もしていきたいと考えている。 

 

松田委員 杉小の ZOOMでの学活、シルバーのウイルスバスター隊などの

市内の教育活動が報道されていることは大変良いことだと思っ

て見ていた。保護者の負担軽減に関して、教材費の変更などは

あるか。 



吉木教育長 年間で予定していた教材は使用する予定であるため、変更しな

い方向で学習を進めたい。 

 

5 新型コロナウイルス感染症防止に係る取組状況について 

教育部各課長から、新型コロナウイルス感染症防止に係る取組について報告 

 

〔主な質疑〕 

柴田委員 学びの共同体は子どもの距離が近づくような席の配置で行って

いたが、対策はどのように行っていくのか。 

白鳥課長 学びの共同体は推進していきたいが、コの字型の座席配置、グ

ループやペア学習などは当面行わないこととしている。基本は

スクール型で行っていく。形ではなく、“つなぐ、きく、もど

す”の理念を実現させていきたい。来週からの授業再開になる

ので、実施はこれからとなる。 

 

松田委員 子どもが主人公になる授業形成ということでよいか。１クラス

の人数が多いたとえば４０人学級などの授業再開の対応はどの

ようになっているのか。 

白鳥課長 玉小に 40人クラスがあるが、体育館を授業室として使用する

ことにして準備をしている。宮城県は「新しい生活様式を踏ま

えた学校の行動基準」で示されている感染レベルは１と判断さ

れており、子どもたちの間隔は１ｍが目安となっているため、

比較的多くの教室で変更をせずに席の配置ができている状態で

ある。また、クラス人数が多いところでは、音楽室や多目的室

などに教室を移動して準備をしている学校もある。 

吉木教育長 本日配布している『学校における新型コロナウイルス感染症に

関する衛星管理マニュアルの P.22に掲載のある机間隔に準拠

している。場合によっては教卓を教室から出して距離を確保し

ているクラスもある。 

なお、児童・生徒の成績評価としての通信表の発行は、年間３

回だったところ、10月末、3月末の２回に減らして成績管理を

することをここで報告に追加する。 

 

6 教育部長報告 

阿部教育部長から、以下のことについて報告 

① 市議会定例会等について 



〔主な質疑〕 

佐浦委員 小中学校情報通信ネットワーク環境施設整備事業について、

予算等の裏付けはあるのか。 

佐藤課長 6月議会において補正予算を計上する予定である。 

  

7 専決処分報告 

佐藤教育総務課長より、以下のことについて報告 

① 令和２年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる

部分ついて 

白鳥学校教育課長より、以下のことについて報告 

② 塩竈市いじめ問題対策連絡協議会の委員の委嘱について 

〔主な質疑〕 

  特になし 

 

8 議案 

布施生涯学習課長より、議案内容を一括で説明した。 

① 議案第４号 塩竈市社会教育委員の委嘱について 

② 議案第５号 塩竈市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

③ 議案第６号 塩竈市生涯学習センター審議会の委員の委嘱について 

〔主な質疑〕 

特になし 

 

〔採  決〕 

 議案第４号 塩竈市社会教育委員の委嘱について 

        全会一致で可決 

 

議案第５号 塩竈市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

        全会一致で可決 

 

議案第６号 塩竈市生涯学習センター審議会の委員の委嘱について 

 全会一致で可決 

 

9 閉会 午後 4時 30分 

 

  



 

≪会議録署名委員≫ 

１番委員 

（柴田委員） 

 

 

４番委員 

（松田委員） 

 

 

 

 

 

 

 


